



Distrito Teatinos-Universidad

EL DISTRITO SE VUELCA CON LA MODA EN LA ‘URBAN FASHION TEATINOS’

Tras un curso de formación, en el que participan los interesados del distrito, el sábado 18 de junio se pondrá el colofón con una pasarela de moda en la calle Manuel Rivadeneyra de la Colonia de Santa Inés

06/04/2022.- La concejala del Distrito de Teatinos-Universidad, Noelia Losada, ha presentado esta mañana una nueva propuesta en esta zona de la ciudad basada en el mundo de la moda la ‘Urban Fashion Teatinos’. Esta en la línea de las actuaciones e iniciativas municipales de fomentar la participación del tejido asociativo e impulsar el comercio local. La propuesta es posible gracias a la participación de la Escuela de Modelos Ana Alicia Ruiz, la Asociación de Vecinos Colonia de Santa Inés, la Asociación de Empresarios y Hosteleros de El Romeral, la Asociación de Vecinos Ciudad de la Justicia y Down Málaga.

Con esta iniciativa se pretende generar 3 tipos de actuaciones distintas:

- **Curso formación** para vecinos del distrito de Teatinos en moda, belleza, estética, cosmética, cuidado personal, empoderamiento y confianza personal, además de pautas de aprendizaje para desfilas. Este curso no cuenta con ninguna limitación de edad y se desarrollan durante las mañanas de los sábados de este mes de abril y mayo. en las instalaciones del Centro Ciudadano Municipal de la Colonia de Santa Inés.
- **Fomento del comercio del Distrito Teatinos-Universidad:** contribuir a incentivar y reactivar el consumo de “barrio”, acercar la oferta comercial de las tiendas y establecimientos a los malagueños, y promocionar la zona Teatinos y su comercio a nivel local dentro de la ciudad de Málaga.
- **Abrir y dar a conocer la Colonia de Santa Inés**, una de las barriadas más características de Málaga, tanto por su historia, como por sus vecinos y su arquitectura, reflejada en su protección como Bien de Interés Cultural.

La ‘Urban Fashion Teatinos’ culminará el sábado 18 de junio en una gran pasarela de moda, en la calle Manuel Rivadeneyra de la Colonia de Santa Inés. Modelos profesionales, junto a los vecinos que haya realizado esta formación planteada, desfilarán promocionando así, prendas y elementos de los establecimientos del distrito.

Se ha creado un hashtag para que pueda usarse en redes sociales en torno a este evento: #TeatinosEstaDeModa

